

令和7年度

11月号

大海小 学校だより



令和7年10月29日

校長 吉田 武

## 学校で学ぶことの大切さ ~ともに学び、ともに育つ~

近年、タブレット端末を活用した学びが広がり、子どもたちの学習環境は大きく変化しています。自宅でもタブレットやパソコンを使って学べる時代になり、学習のスタイルはより柔軟で多様になっています。これらは学習のヒントや調べ学習などに役立ち、これからの社会で必要とされる力を育む手助けにもなっています。しかし、こうした便利なツールがあっても、学校に「来て」学ぶことの意味と価値は、これまで以上に大切になっています。

学校では、先生や友達と直接かかわりながら、わからないことを一緒に考えたり、話し合ったりすることが、考えを深めることや新たな発見につながります。授業中のちょっとしたつぶやきや表情、友達との何気ない会話や助け合いの中に、学びのヒントがたくさん隠れています。これは学校ならではの学びの力です。

また、休み時間や行事、掃除や給食の時間など、教室の外でも多くの学びがあります。人と関わる力、思いやり、協力する力など、生きていくうえで欠かせない力は、日々の学校生活の中で自然と育まれていきます。特に大海っ子は、日頃から、自然な形で学年を越えた関わりができるおり、優しく協調性のある子たちに育っています。

学校では、新しい技術を上手に活用しつつ、学校での学びの価値を大切にしていきたいと考えています。子どもたちが「人とつながりながら学ぶことの楽しさ・大切さ」を実感できるよう、これからも家庭・地域と連携しながら教育活動を進めてまいります。どうかご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

11月に入ると2学期も後半です。大海小学校も実りの秋です。11月4日～7日の期間中いしかわ教育ウイーク学校公開を行っています。詳細は先日、コドモンで配信したとおりです。ぜひこの機会に子どもたちの頑張りをご覧いただければと思います。



### 11月 生活目標『ありがとうの気持ちを伝えよう』

互いに日頃の感謝の気持ちを伝える活動に取り組みます。教室前に掲示した「ありがとうの木」に、気持ちを伝える「ありがとうカード」を貼っていきます。たくさんありがとうございます。木がいっぱいになると期待しています。

### 11月 学習目標『基礎学力の向上』

2年生の九九の学習期間に合わせて、各学年で計算力などの基礎的な学習の定着に力を入れていきます。基礎がしっかりとできると、自信をもって学習でき、集中して、積極的に授業に臨むことにもつながります。

10月20日 マラソン大会の様子

みんな最後まであきらめずに走りました！



## 2025年 11月予定及び下校時刻一覧表

大海小学校

2025/10/23